INAUGURACIÓN DE LA CÁTEDRA DE TEOLOGÍA

El pasado 30 de noviembre de 2001, en el Salón de Actos de la Facultad de Formación del Profesorado de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, se inauguró la Cátedra de Teología del Centro Teológico de Las Palmas.

La Cátedra nació en el marco de los acuerdos suscritos con la Universidad y pretende convertirse en una plataforma de diálogo interdisciplinar, en coordinación con el Aula Manuel Alemán. Las clases se impartirán tanto en el Centro Teológico como en la sede universitaria.

Abrió el acto académico el Sr. Obispo, que dio la palabra al Director del CET, D. José Domínguez Pérez que expuso al numeroso público asistente la finalidad de esta Cátedra. A continuación, D. Manuel Lobo Cabrera, Rector de la Universidad de Las Palmas, presentó las demandas que el mundo universitario espera de esta Cátedra y D. Antonio López Ojeda, delegado del gobierno, subrayó en su intervención las implicaciones políticas que, a su entender, conlleva la teología.

La lección magistral la desarrolló D. Eduardo Martínez de la Fe, profesor invitado y, por ultimo, cerró el acto El S. Obispo, D. Ramón Echarren, con una breve disertación sobre la dimensión profética de la Teología.

A continuación presentamos, por orden cronológico, estas intervenciones.



Es una plataforma de diálogo interdisciplinar del Centro Teológico en colaboración con la Universidad.

La "Cátedra de Teología" del Centro Teológico de la Diócesis de Canarias nace en el marco de los acuerdos suscritos con la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

¿Qué objetivos tiene?

OFERTAR sus actividades de docencia e investigación a la Sociedad Canaria.

POTENCIAR el diálogo fecultura en coordinación con el Aula Manuel Alemán.

CONTRIBUIR a la opinión pública y a la reflexión desde nuestra propia identidad, con respeto y voluntad de servicio.